



# いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校  
学校便り  
第29号  
R5.8.30  
文責：佐藤

## 夏休み作品展開催中!



8月28日(月)から9月1日(金)まで、玄関ホールで「夏休み作品展」を開催しています。子どもたちが夏休みにがんばった工作・手芸・自由研究等が、所狭しと展示されています。どの作品も力作で、見応え十分です。きっと「何にしようかな」といろいろ考え、家族のご協力を得ながらがんばったものと思います。下学年は貝殻を使用した作品が多く見られ、地域の特徴が表れていると感じます。上学年の自由研究等には「調べようと思ったきっかけ」や出典もきちんと記入されており、学習が活かされているなど感じたところです。子どもたちのがんばりに拍手です!



# 泳ぎが上手になったね！



この猛暑ですからプールでの授業も熱中症計の数値とにらめっこし、学年ごとに時間を譲り合っています。そして、子どもたちの身体の負担を考え、時間を短縮するようにしています。

低学年は「水遊び」の時間ですから、小プールでかけっこをして渦を作って水の抵抗を感じたり、息を止めてもぐったりして楽しんでいます。3年生以上は「水泳運動」の時間ですから、浮いて進んだり、クロールや平泳ぎ等に挑戦して泳力を伸ばしたりしています。どの学年でもバディを組んで協力している姿が見られ、子どもたちの笑顔が輝いています。

高学年では休み明け長く泳げるようになってきている子どもが増えているようです。水泳は万が一の時には自分の命を守る手段になるのですから、卒業する頃にはある程度の距離を泳げるようにしたいものです。



今年度、9月6日（水）をプールでの授業最終日としています。あと1週間、洗濯物のご協力をお願いします。



## ありがとうございました

8月25日（金）に、青少年育成由利本荘市民会議 岩城支部長 中村\*\*様より、岩城小学校の教育活動に役立ててほしいと、「地域文化伝承活動支援金」をいただきました。子どもたちのために有効に使わせていただきたいと思います。ありがとうございました。



※明日(8/31)のキピーは、暑さ対策のため中止になりました。